

Fecha: 30 Junio 2016

Medio: Diario Gestión (Web)

GESTIÓN ^{25 años}₁₉₉₀₋₂₀₁₅

EL DIARIO
DE ECONOMÍA
Y NEGOCIOS
DE PERÚ

Portada

Economía

Empresas

Mercados

Tu Dinero

Inmobiliaria

ESTÁS EN > PORTADA > ECONOMÍA >

Coface: ¿Qué debe priorizar PPK para tener un Perú de mayor crecimiento?

Jueves, 30 de junio del 2016

ECONOMÍA



06:10

Uno de sus retos será demostrar su manejo político para lograr acuerdos con el Congreso dominado por el fujimorismo, aunque su situación no es tan difícil como la tiene **Mauricio Macri** en Argentina, dijo Patricia Krause de Coface.



Gestion.pe

22

Me gusta

Compartir

Twitter

0

G+1

1

in Compartir

0

Pin it

Enviar

Edwin Bardales

edwin.bardales@diariogestion.com.pe

América Latina aún tiene un panorama difícil por delante en lo que queda del 2016, aunque **Patricia Krause**, economista para la región de Coface, analiza la situación del Perú en este contexto, así como lo que debe hacer el presidente Pedro Pablo Kuczynski desde el 28 de julio.

“Vemos que el panorama de América Latina continúa desafiante y para este año en Coface proyectamos que la región va a tener todavía una recesión como en el 2015, con una caída de 0.5%”, comentó a **Gestion.pe**.

Explicó que dicho descenso se explica principalmente por los precios de los commodities que exporta la región, que si bien se han recuperado en lo que va del año no será posible que ‘reboten’ hasta los niveles que tenían en el ‘boom de los commodities’ de la década anterior.

“Creemos que eso no va a acontecer, entonces el desafío será buscar otras formas de crecimiento e inversiones”, puntualizó.

Si bien la economía de la región caería en 0.5% este año, precisó que esa situación no se repetirá en todos los países y una excepción será el Perú, que crecerá más que otros países de la región.

“Nuestra proyección para este año (para el Perú) es de 3.8%, lo cual ha mejorado respecto a nuestra anterior proyección por el mejor crecimiento ocurrido desde el último trimestre del 2015”, mencionó.

Ese mejor desempeño, continuó, de la economía peruana se debe a la producción minera, la cual refleja el resultado de importantes inversiones que han demorado pero que son positivas para el país.

El desafío de PPK

Pero ¿se puede crecer más?, para Krause sí es posible aunque la tarea que le espera al presidente **Pedro Pablo Kuczynski** no será fácil por la situación en la que recibe el Perú.

“Sabemos que hay una para de inversiones ahora, entonces un desafío para poder crecer a un nivel mayor es tener que aumentar las inversiones en la parte minera, que es la que tiene mayor relevancia, pero sería bueno que aumenten otras también como la de manufactura”, explicó.

La economista de Coface manifestó que el cambio de Gobierno tendrá un efecto en el crecimiento del país, ya que el mercado ha tomado de una forma muy positiva la victoria de PPK.

“Pero tiene el problema de la gobernabilidad, es la primera cosa a resolver. Creo que va a tener que demostrar su habilidad política para conseguir formar una alianza y así aprobar medidas, obtener un mayor déficit (fiscal) para poder incentivar las inversiones”, declaró.

Krause mencionó que la situación política que tendrá el Perú durante los próximos cinco años, de tener un Congreso opositor al Gobierno de turno, no es algo nuevo en la región, ya que hay otros países que pasan por eso como Argentina.

“(Mauricio) Macri ha ganado pero no tiene mayoría (en el Congreso) y es un gran desafío pero creo que la situación de PPK es mejor que la situación de Macri, cuya oposición de la gente de Kirchner es muy diferente. Acá la mayoría es del partido de Fujimori, que no tuvo tantas diferencias en las propuestas durante la campaña”, mencionó.

En ese sentido, indicó que solo será cuestión de “habilidades políticas” lograr que el fujimorismo apoye las medidas del presidente Kuczynski.

Consideró que la propuesta de revisar a la baja los impuestos, tales como el Impuesto General a las Ventas (IGV), siempre será bien recibida por los ciudadanos pero es muy difícil de conseguir en América Latina.

“Si de facto se comienza a hacer eso, es algo muy positivo aunque por un determinado periodo”, enfatizó.